
Câmara Municipal de Ibitinga
Estado de São Paulo

Avenida Dr. Victor Maida, nº 563 – Centro – Ibitinga (SP) – Fone (16) 3352-7840 – CEP 14940-097
Site: www.ibitinga.sp.leg.br  /  E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES JUNTO A PREFEITURA MUNICIPAL E SECRETARIA
DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL DE IBITINGA A RESPEITO DA FAMÍLIA QUE VIVE NAS
ADJACÊNCIAS DO LIXÃO MUNICIPAL.

Destinatário:  Prefeita  Municipal  –  Cristina  Maria  Kalil  Arantes  e  Secretaria  de
Desenvolvimento Social – Renata Gisele de Oliveira Jacob.

Excelentíssima Presidente,

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este
requerimento de informação enviado para conhecimento e resposta do que segue:

1) A PREFEITA MUNICIPAL E TAMBÉM A SECRETÁRIA DE DESENVOLVIMENTO
SOCIAL  DE  IBITINGA TEM  CONHECIMENTO  DA SITUAÇÃO  PRECÁRIA QUE  VIVE  A
FAMÍLIA QUE MORA ATRÁS DA ÁREA DE TRANSBORDO DO LIXÃO MUNICIPAL DESTA
CIDADE?

2)   TENDO EM VISTA QUE ESSAS PESSOAS VIVEM NESSA SITUAÇÃO HÁ MAIS DE
DUAS DÉCADAS, POR QUAL RAZÃO O MUNICÍPIO ATÉ HOJE NÃO TOMOU NENHUMA
PROVIDÊNCIA PARA AJUDÁ-LAS ???? 

3) EXISTE ALGUMA SOLUÇÃO URGENTE QUE POSSA SER TOMADA PARA AJUDAR
ESSAS PESSOAS E TIRÁ-LAS DESSA SITUAÇÃO DESUMANA QUE ESTÃO VIVENDO
HÁ MAIS DE 20 ANOS ???

JUSTIFICATIVA: Esse assunto surgiu nas redes sociais por intermédio da revista de “Olho na
Cidade” e se tornou razão de preocupação e comentários dos cidadãos que se comoveram
com a situação sub-humana em que vivem essas pessoas nas adjacências do lixão de nossa
cidade.  Trata-se de  pessoas  extremamente  humildes,  que  não  sabem se quer  ir  atrás  de
ajuda, de buscar auxílio junto ao governo, e assim vivem há 20 anos, em situação de total
precariedade,  sem as mínimas condições  de  sobrevivência  necessárias  para  qualquer  ser
humano.
Assim, diante de desse fato que nos deixou compadecidos e ao mesmo tempo entristecidos,
faço esse requerimento de informação, pois, muitas pessoas tem questionado sobre a postura
do município, agora que toda cidade tem conhecimento do fato e esperam por uma solução.

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 19 de agosto de 2022.

ALLINY SARTORI
Vereadora - MDB 
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